



Daniela Behrens

**Niedersächsische Ministerin für
Soziales, Gesundheit und Gleichstellung**

Boris Pistorius

**Niedersächsischer Minister für
Inneres und Sport**

Hannover, 12. April 2021

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Engagierte,

seit über einem Jahr stellt uns die Corona-Pandemie vor vielfältige Herausforderungen.

Die Nachrichten über die Zulassung verschiedener Impfstoffe brachten dabei Ende vergangenen Jahres endlich Hoffnung auf eine Entspannung der Lebenssituation vieler Menschen in diesem Land. Je schneller wir weite Teile der Bevölkerung impfen können, desto eher sind Lockerungen der geltenden Restriktionen möglich. Um dieses Ziel zu erreichen, sind Sie alle seit Monaten unermüdlich im Einsatz und stellen eine schnellstmögliche Verimpfung der zur Verfügung stehenden Impfdosen sicher. Dafür bedanken wir uns bei Ihnen im Namen der Landesregierung. Was Sie seit Beginn der Impfkampagne geschafft haben und immer noch leisten, ist beeindruckend und verdient höchste Anerkennung.

Dabei stand zunächst die schnellstmögliche Einrichtung der Impfzentren im Vordergrund, die Sie und Ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bravourös gemeistert haben. Nunmehr gilt es, diese weiterhin effektiv zu betreiben und zahlreiche logistische und bürokratische Unwägbarkeiten zu meistern. Nur durch Ihr immenses Engagement ist es trotz nicht immer einfacher Rahmenbedingungen möglich, die zur Verfügung stehenden Impfstoffe in hoher Geschwindigkeit zu verimpfen und so einen wesentlichen Beitrag zur Bekämpfung der Pandemie zu leisten. Dies spiegelt sich in den stetig steigenden täglichen Imp fzahlen wider und ist Ihr Erfolg!

Wir als Landesregierung sind uns der großen Belastungen, die Sie, aber auch Ihre Familien, durch Ihre Arbeit erfahren, sehr bewusst. Wir alle in Niedersachsen sind auf Ihre Unterstützung weiterhin angewiesen, weshalb wir weiter sehr auf Ihr Engagement und Ihre Mithilfe in der Pandemiebekämpfung setzen. Gerade die erneut steigenden Infektionszahlen der vergangenen Wochen führen uns vor Augen, wie wichtig es ist, unsere Energie gemeinsam dem Ziel zu widmen, möglichst schnell viele Bürgerinnen und Bürger zu impfen und damit die Pandemie nachhaltig einzudämmen. Noch einmal unseren herzlichen Dank für Ihren unermüdlichen fortdauernden Einsatz – und bitte bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen



Daniela Behrens



Boris Pistorius